## 「体験! ウォーキングサッカー」参加活動報告

スフィーダ世田谷 FC 2022 年 9 月 17 日

9月17日(土)宮坂区民センターで開催されました,ウォーキングサッカー体験会に,瀧下まひる選手,川邉汐夏選手が参加しました。

ウォーキングサッカーは、「走ってはいけない」以外にも、「カラダをぶつけない」「相手のボールを取りに行かない」などの基本ルールがあり、小さなお子様から高齢者まで一緒に楽しめるスポーツです。また、参加者に合わせてルールを追加していくことで、誰でも選手としてプレーを楽しむことができます。

スフィーダ世田谷は「誰でも気軽に参加でき、みんなが安心・安全に楽しめるスポーツ」として普及活動を行っている、日本ウォーキング・フットボール連盟様に賛同し、活動に参加しています。

当日は、30名以上の方にご参加いただき、選手と一緒にプレーをしました。瀧下選手と川邉選手のストロングポイントはスピードですが、ウォーキングサッカーでは子どもたちにボールを奪われたり、子どもたちに囲まれてパスが出せなかったり、普段とは違った選手の姿を見ることができ、会場が盛り上がりました。

地域の方に、ウォーキングサッカーを気軽に体験して頂ける機会を、企画・お手伝い してくださった皆様に感謝申し上げます。(報告:加藤)







日本ウォーキング・フットボール連盟: https://jwfl.amebaownd.com/